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●開会　「点鐘」

●ロータリーソング 「それでこそロータリー」

●出席報告

●ロータリーの友紹介

　　クラブ広報委員会　谷口善紀 委員長

●その他の報告

●会務報告　「会長の時間」「幹事報告」

●SAA報告　ニコニコ箱

●卓　　話　　「活動報告」

　　国際奉仕委員会　鍋島 圭太　委員長

　　出席委員会　原田 達也　委員長

　　親睦活動委員会　田中 康正　委員長

　　越中八尾委員会　澁谷 登志和　委員長

　　プログラム委員会　相馬 康人　委員長

　　ローターアクト委員会　曽家 清弘　委員長

●閉会　「点鐘」

■卓話予告

6/21　「活動報告」

　　　　　クラブ広報委員会　谷口善紀委員長

　　　　　ロータリー財団委員会 平尾貴英委員長

　　　　　インターアクト委員会　竹中浩人委員長

　　　　　米山奨学委員会　福村修一委員長

　　　　　クラブ研修委員会　松本新太郎委員長

　　　　　クラブ戦略計画委員会 井川孝三委員長

　本日は地区の研修委員会から案内が届いておりますので、

ご報告いたします。ご存知の方もあるかと思いますが、地区

が作成された「ロータリーの心と実践」という冊子がございま

す。ロータリーの基本的な理念や活動、規約や用語などを解

説したものです。ロータリーのことが大変わかりやすく説明さ

れている資料ですが、前回に改訂されたのが2015年で、そ

れからもう８年が経過しています。

　そこでこの度、地区の研修委員会が2023年の改訂版を作

成され、ホームページで公開されました。８年の間にＲＩの方
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針をはじめ組織の規定などもいろいろと変更がありました。そ

れらの情報を反映させた最新の内容となっておりますので、

皆様も一度、ご覧になってください。

　ロータリー歴の浅い方がよくわからないロータリー用語を調

べるのもいいでしょうし、理事役員や委員長をされる方がクラ

ブ運営や担当分野についてより深く学ぶのも有意義だと思

います。それぞれのニーズに応じて役に立つ資料だと思いま

すので、積極的にご活用いただくことをお勧めいたします。

▼4日に地区インターアクトの新入生歓迎会が、信

貴山のどか村で開催されました。会長・幹事と曽

家・宮川・竹中・大橋会員で参加しました。

▼9日にIM第4組の金輪会が開催されます。今年

度と次年度の会長、幹事で出席します。

▼9日（金）は、事務局がお休みです。

▼本日例会後、理事会を開催します。

▼出席委員会・原田　達也　委員長

　今年度は現在まで、11名の方が皆勤です。池尻・稲

田・大槻・加藤・児林（秀）・新宮・相馬・友田・長竹・原

田・吉本会員です。もし他にも、メークアップを含め

100％出席の方がおられれば、お申し出ください。最

終例会で表彰します。

▼国際奉仕委員会・福村　修一　委員

　ウズベキスタンの日本語学校「ノリコ学級」へ児林

（秀）会長エレクトと浦上会員とで訪問し、寄付金を贈

呈してまいりました。詳細は後日、報告させていただき

ますが、現地で日本語を学ぶ子どもたちの大きな夢に

つながると思います。ご理解とご支援をいただきました

皆様に、感謝いたします。お土産の飴とチョコがござ

いますので、お召し上がりください。

▼次年度インターアクト委員会・鍋島圭太委員長

　地区インターアクトの国内研修が8月1～3日に、第

2530地区の福島で開催されます。出欠を回覧します

ので、ご参加ください。

「活動報告」

▼クラブ管理運営委員会・長竹　浩　委員長

　今年度は新型コロナの影響で大阪モデルが赤信号になる

こともある中でスタートし、Zoomも併用して例会を開催するな

どしました。

　ピアノの演奏は松下先生が勇退され、別府さんが務めてく

ださいました。また都合がつかない時は出口さんにもお願い

しました。事務局は森島さんが退職され、八尾東ＲＣの山本

さんに兼務していただきました。

　例会の食事はいろいろと新規業者さんの開拓にチャレンジ

しました。次年度以降の検討材料になれば、と思います。ま

た例会場では、新入会員とカウンセラーに隣同士で座ってい

ただくことにしました。

　各委員会についてはこの後、順に発表していただきますが、

会員増強委員会では新会員の増強に一年間、ご尽力いた

だきました。また出席委員会は毎週の出席報告をしていただ

きました。ただ、八尾ＲＣはまだメークアップの率が低いと思

いますので、皆様も欠席の場合はメークアップをぜひご検討

ください。ロータリアンの３大義務の一つが、例会への出席で

す。改めてこれを認識していただくとともに、やむを得ず欠席

の場合はメークアップをしていただくよう、お願いします。

　親睦活動委員会では何度も打ち合わせをかさねていただ

き、会員の皆さんが楽しく盛り上がる事業をしていただきまし

た。越中八尾委員会では越中八尾ＲＣと相互に訪問するな

どして、親睦を深める機会を作っていただきました。

　プログラム委員会では会員の成長に役立つ卓話を準備し

ていただきました。また翌週の卓話内容も告知して、出席率

向上に役立ててくださいました。研修委員会では新入会員を

はじめ、会員の皆さんにためになる話をしていただきました。

クラブ広報委員会では例会や事業で写真をたくさん撮って

いただきました。また地区にもたくさんの方々に出向いただき、

おかげで地区の情報もたくさん知ることができました。

　RCが誕生して今年で118年、大阪RCが生まれて100年にな

ります。八尾では八尾中央RCと八尾東RCが解散し、八尾RC

が唯一のRCとなります。ロータリーもこれからは、時代に即し

卓 　 　 話
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た変化をしていかなければなりません。皆さんとこれからも考

えていきたいと思います。一年間、ありがとうございました。

▼職業奉仕委員会・野村　俊隆　委員長

　今年度はひとづくりに重点を置き、活動してまいりました。

フォーラムや炉辺会議を開催し、職業奉仕月間には卓話もし

ました。また他の委員会とも連携して活動しました。

　1月には宇野会員を講師に、会社や事業のお話を聞かせ

ていただきました。また5月には、久々に炉辺会議を開催する

ことができました。25名に参加いただき、新旧会員の交流や

ベテランからいろんなことを教えていただく、いい機会になっ

たと思います。

　職業奉仕月間には私が卓話をさせていただいたのですが、

私自身が改めて勉強する機会となり、職業奉仕がどんなもの

かをより深く理解することができました。よく言われる「I serve」

が、納得できるようになりました。

　4月には親睦活動委員会と共同で、鼓呂雲会員のエアロラ

ボを訪問し、講演していただきました。

　委員会もたくさん開催し、事業もいろいろとさせていただき

ました。私自身楽しんだ一年間でした。これも委員会メン

バーの皆さんや会員の皆さんのおかげと、感謝いたします。

ありがとうございました。

▼社会奉仕委員会・富田　宏　委員長

　8月の「自然の中で」とリーダー研は、新型コロナの影響で

残念ながら中止となりました。9月には新型コロナ対策の一環

として、保健所へコードレス電話機を寄贈しました。

　12月のもちつきも新型コロナの影響で中止となりましたが、

里親会へは寄付金を寄贈しました。また恒例のイルミネー

ション事業では、壊れたLED電球を交換し、劣化してきた看

板も新調しました。この事業は今後、八尾RACへ継承してい

きたいと思います。

　5月にはこども食堂と輝へ、支援金を贈呈しました。こども食

堂では私も食事をごちそうになりましたが、とてもおいしかっ

たです。また里親と里子の皆さんを、ユニバーサル・スタジオ

へご招待しました。里親里子への支援は、新型コロナの影響

で２年連続中止になっていましたが、ようやく実現できて皆さ

んも喜んでおられました。USJでの写真を送ってもらいました

ので、次週の例会で皆さんにもご覧いただく予定です。

▼青少年奉仕委員会・宮川　清　委員長

　青少年奉仕とともに米山、インターアクト、ローターアクトへ

の支援も行いました。８月には金光八尾へ支援金を贈呈、９

月には八尾ＲＡＣで卓話を行いました。10月には輝へ、11月

には少年サッカー大会へ、支援金を贈呈しました。

　１月に、少年サッカー大会を開催しました。また５月には春

のRYLA、６月には地区インターアクトの新入生歓迎会に参

加しました。歓迎会は金光八尾が担当で、参加された皆さん

はバーベキューなどを楽しんでおられました。

▼会員増強委員会・松井　良介　委員長

　今年度は８名を増強しました。まず鼓呂雲会員の紹介で水

野会員に入会いただき、三木元会員の後任として安田会員

にも入会いただきました。さらに八尾中央ＲＣからは、松下会

員が移籍で入会されました。

　さらに児林（秀）会長エレクトのご紹介で上農会員、大石会

員、倉角（彦）会員、山部会員、田中（勝）会員に入会いただ

きました。

　新入会員の皆さんにはこれから、ロータリーライフを楽しん

でいただければと思います。また次年度が始まる７月には、

大松会員が入会予定です。公務もありご多忙ですが、八尾

東ＲＣでは会長の経験もある方で、八尾市長でもあるのでク

ラブとしても心強い新会員です。

▼山陰　恭志　SAA

　年度の初めは新型コロナの感染が落ち着いたり、また広

まったりで、大阪モデルも赤信号と黄色信号の繰り返しでし

た。そのたびに対応にも右往左往しましたが、素晴らしいメン

バーのおかげで何とか乗り越えることが出来ました。

　Zoom機器の接続方法も詳しい会員におしえていただきな

がら、リモート卓話などもできるようになりました。今後は遠隔

地からの卓話の可能性も広がったと思います。次年度以降も

活用いただければと思います。

　そして今年度は「フードロスを減らしたい」との思いから、出

欠の確認を徹底しました。窮屈に感じられる方もあったかもし

れませんが、お許しいただければと思います。そして皆様の

ご協力のおかげで、ロスを出来る限り減らすことが出来たと思

います。次年度以降も、いろんな形でロスを減らせるように取

り組んでいただければと思います。

　ニコニコ箱は皆様のご協力により、多額を集めさせていた



八尾ロータリークラブ会報 クラブ広報委員会
お気付きの点がございましたら、
広報委員会までご一報下さい

委員長 ▼ 谷口　善紀　　副委員長 ▼ 菅野　茂人
委　  員 ▼ 居相・原田・田中（貴）・児林（健）

だきました。残り３回ですが、引き続きご協力をよろしくお願い

いたします。またニコニコの際に寄せていただく様々なメッ

セージも、例会の楽しみの一つです。これからもどうぞ、楽し

いメッセージをよろしくお願いします。

　そしてピアノを演奏していただいた別府さん、一年間ご苦

労様でした。次年度もよろしくお願いします。

▼吉本会長　各委員会の活動報告よろしくお願いします。

▼長竹副会長　卓話宜しくお願い致します。誕生内祝い。

▼稲田幹事　富田さん、お世話になりました。ありがとうご

ざいました。活動報告、卓話の皆さん、よろしくお願いしま

す。宮川さん飲みすぎ注意です!!

▼中島会員　誕生内祝い。

▼居相・宇野・宮川会員　例会欠席お詫び。

▼中川・児林（健）会員　ご夫人誕生日。

▼山本（勝）会員　昨晩のガバナー杯争奪野球大会の表

彰式、参加ありがとうございました。お疲れ様でした。

▼新宮会員　山本さん、昨夜はありがとうございました!!

▼山陰会員　ご夫人誕生日。例会欠席お詫び。

▼野村会員　本日卓話よろしくお願いします。

▼児林（秀）会員　本年1ヶ月を切りました。本日、1年の

締めくくり、活動報告楽しみにしています。

▼西村会員　佐々木先生ありがとうございます。例会欠

席お詫び。

▼小谷会員　今夜の次年度SAA委員会、よろしくお願い

します。

▼富田会員　山本さま、稲田さま、新宮さま、大槻さま、

鍋島さま、いろいろとありがとうございました。本日卓話、

お聞き苦しいと思いますが、宜しくお願いします。

▼大熊会員　いつもありがとうございます。

▼福田会員　朝からクレーム対応で阿倍野まで行ってき

ました。

▼相馬会員　委員長のみなさま、卓話よろしくお願いい

たします。誕生内祝い。

▼平尾会員　先日の豪雨は三重に工場があると大変でし

た。温暖化対策していく必要性を痛感しました。

▼鍋島会員　福村さん、児林さん、浦上さん、ウズベキス

タン、ノリコ学級への訪問おつかれ様でした。

▼福村会員　会員皆様のお陰で無事「ノリコ学級」へ寄

付の贈呈を行いました。詳細は後日、報告させて頂きま

す。誠にありがとうございました。

▼原田会員　良い事がありますように！

▼竹中会員　先日インターアクト行事、のどか村へご参加

いただいた皆様、ありがとうございました。

▼浦上会員　ウズベキスタンのノリコ学級に寄付金雑贈

呈してきました。児林さん、福村さん、長期間お世話にな

りありがとうございました。誕生内祝い。

▼加藤会員　大阪柏原RCにメーキャップしてきました。段

取りして下さった山本さん、ありがとうございました。

▼北山会員　何気なく過ごす毎日ですが、沢山の方々に

お世話になっているんだなーと最近よく感じます。感謝。

▼安田会員　良い事がありますように。誕生内祝い。

■ 出席報告

月日

5/24

5/31

6/7

会員数

66

66

66

出席

42

43

45

うち出席規定
適用免除者

8

10

11

メーク
アップ

1

出席率

72.41％

71.67％

73.77％

確定
出席率

74.18％

日時：２０２３年６月７日（水）

承認事項

1.前回議事録

2.5月会計報告

3. 事務局員業務委託の件

4. 里親・里子への支援　事業報告の件

5. 退会の件（飯田・佐野会員）

6. 細則改訂の件（年会費金額変更）

7. 6/16八尾東RC様最終例会へのニコニ

コ拠出の件

8. 決議審議会 上程決議案の件

9. 出席率100％表彰の件

10. 会計監査の件

11.例会場のコロナ対策変更（検温終了）

12. 米山奨学生 学友世界大会参加の件

理事会議事録

ニ　コ　ニ　コ　箱
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